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定 例 教 育 委 員 会 会 議 録

２０２５（令和７）年１月２８日定例教育委員会が、一宮市立大徳小学校会議室に招集さ

れた。

１ 定例教育委員会議案案件

第１号議案 令和７年度全国学力・学習状況調査の参加について 

第２号議案 令和７年度全国学力・学習状況調査の結果の取扱いについて 

２ 出席委員

高橋教育長 五藤委員 髙橋委員 青山委員 川松委員 武藤委員 吉田委員

３ 欠席委員

無

４ 一宮市教育委員会会議規則第１５条の規定により出席したものの職氏名

森教育部長 平野教育部次長 福田総務課長 尾関学校教育課長 岸上学校給食課長 

白木生涯学習課長

５ 同上規則第１７条の規定により書記として出席したものの職氏名

伊藤総務課専任課長 平山総務課課長補佐 岩田総務課主任

６ 傍聴者

無

会 議 て ん 末

高橋教育長（午後１時３０分着席、開会を宣言）

ただ今から、１月の定例教育委員会を開催いたします。本日の会議録署名者を武藤委員

と川松委員のお二人にお願いいたします。それでは、１２月の定例教育委員会の会議録

がお手元に渡っていると思いますが、これについて何かございませんか。

各委員

異議ありません。

高橋教育長

ご異議がないようでございますので、１２月の定例教育委員会の会議録について承認い

たします。それでは本日の議案の審議に入ります。第１号議案 令和７年度全国学力・

学習状況調査の参加について及び第２号議案 令和７年度全国学力・学習状況調査の結

果の取扱いについては関連がありますので、一括で審議します。ご説明をお願いします。

尾関学校教育課長 

第１号議案 令和７年度全国学力・学習状況調査の参加について、別紙案を添えて教育

委員会の審議に付するものであります。提案理由は、一宮市立小中学校の令和７年度全
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国学力・学習状況調査の参加について、教育委員会の議決を求めるため、本案を提出す

るものです。（別紙実施要領に基づいて説明）続きまして、第２号議案 令和７年度全

国学力・学習状況調査の結果の取扱いについて、別紙案を添えて教育委員会の審議に付

するものであります。提案理由は、令和７年度全国学力・学習状況調査の結果の取扱い

について、教育委員会の議決を求めるため、本案を提出するものです。（別紙（案）に

基づいて説明）よろしくご審議をお願いいたします。 

高橋教育長 

何かございませんか。 

委員 

  子ども達に自分の学力の状況を把握させ、学力を向上させるために、子ども達に対して

調査結果の具体的な数値を開示することはしているのでしょうか。 

尾関学校教育課長 

  学力の状況は、子ども達の側の問題ではなく指導方法による結果であると捉え、各学校

で細かく分析し、日々の授業で反映してもらうようお願いしています。 

委員 

第２号議案にある学校別の調査結果や市全体の調査結果の数値による公表をしないとは、

市民への公表をしないという意味で、自校の結果は学校内で共有されるということでよ

ろしいでしょうか。

尾関学校教育課長 

ご認識のとおりです。各学校は自校の結果を把握して分析していきます。

委員

  理科だけが３年に１回調査が行われるとのことでしたが、毎年行う国語や算数・数学と

違う理由は何かあるのでしょうか。

尾関学校教育課長 

  理科と英語が３年に１回となっており、他にも保護者調査や経年変化による分析調査が

３年に１回行われますが、明確な理由については承知しておりません。

委員

  実施要領で理科は４月１７日に行わなくてもよいと記されていますが、一宮市では１７

日に全ての教科を行うということでよろしいですか。

尾関学校教育課長 

  これまで、教科の調査は、すべて同じ日に行っていましたが、令和 7 年度については中
学校理科が ICT 機器の端末を用いたオンライン方式で行うことから、文部科学省が指定
する日に実施することになります。

委員

  学校にしっかりと周知し、実施する日を間違うことがないよう指導をお願いします。

高橋教育長 

  他に何かございませんか。

各委員

賛成いたします。

高橋教育長

全員賛成ですので、第１号議案 令和７年度全国学力・学習状況調査の参加について及
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び第２号議案 令和７年度全国学力・学習状況調査の結果の取扱いについて原案どおり

可決いたします。以上をもちまして、本日の審議を終わります。次に報告事項をお願い

いたします。 

報 告 事 項 

福田総務課長 

一宮市教育委員会後援名義の使用許可について 

尾関学校教育課長

卒業式参列の案内について

そ の 他 

福田総務課長 

２月・３月・４月・５月の定例教育委員会の日程について、２月の総合教育会議の日程

について、小・中学校卒業式の日程について、辞令伝達式の日程について、小・中学校

入学式の日程について

閉 会 宣 言

高橋教育長 

これをもちまして、本日の会議を終わります。 
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以上、会議のてん末を記録し、相違ないことを証するため、ここに署名する。 

教  育  長 

委   員 

委   員 


